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   教育委員会定例会（平成２４年５月）会議録    

１．日   時 平成２４年５月１０日（木）１５：００～１８：２５ 

２．場   所 新居浜市庁舎３階 応接会議室 

３．出 席 者 委 員 長  三木 由紀子 

委    員   伊藤 嘉秀  宮内 文久 長野 美和子 

教 育 長   阿部 義澄 

事務局長  寺田 政則 

総括次長  藤田 秀喜 

次  長  坪本 道夫 坂本 睦美 

課  長  曽我 幸一 渡辺 環 木村 和則 伊藤 繁次郎 

４．教育長の一般報告 教育長の報告 

４月分行事報告及び５月分行事予定について 

その他 

５．記録者氏名 社会教育課 竹林 栄一 

６．会議の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜議 案＞ 

 議案第１７号 平成２４年度新居浜市奨学資金奨学生等の決定

について 

 

＜その他＞ 

（１）教育委員会各課の課題・重要事業について 

（２）教育懇談会について 
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 三木委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは、定刻がまいりましたので、ただ今から平成２４年第５

回新居浜市教育委員会定例会を開催いたします。 

 本日の会議録署名委員は、宮内委員さんと長野委員さんにお願い

いたします。会期は本日限りといたします。 

 平成２４年第４回定例会会議録の承認につきましては、伊藤委員

さんと宮内委員さんにご署名をいただいております。 

 それでは、教育長さんの一般報告をお願いいたします。 

 

 それでは、一般報告を行います。資料の２ページをご覧ください。 

 ４月の主な行事についてご報告いたします。 

４日 新規採用教職員着任式が執り行われ､新居浜市内の小中

学校へ１６名の新規採用教員が着任いたしました。また、今年度

お世話になる講師・助教諭の４６名の着任式も執り行われまし

た。児童・生徒たちにとって最も近い世代として､成長して欲し

いと思います。 

ＪＡ共済連ＪＡ新居浜から、新小学１年生の交通安全活動の支

援のため、横断旗が各小学校へ寄贈されました。 

５日 帰国・外国人児童生徒への日本語指導の学習支援に携わ

っておられる「にいはま日本語の会」の土井さん・大石さんから

平成２３年度の取り組み内容から成果や課題、次年度の改善につ

いて話し合いを行いました。  

第２６期新居浜市スポーツ推進委員６７名に対して委嘱が行

われました。  

６日 平成２４年度学校予算配分説明会が開催され、より有効

な活用に努めていくことをお願いいたしました。また、公民館事

業関係事務説明会が持たれました。市内１６館が移行して２年目

となる地域主導型公民館の活動としての地域づくりが進展して

いくことを期待しています。 

７日 第４５回にいはま春の市民文化祭が美術の部・芸能の部

の第５部までの内容で４月２６日まで華やかに開催されました。

美術の部の書道・日本画・洋画・版画等１１部門で出品者数は４

８３点、入場者２，７４２名、昨年より８２名の増加、芸能の部

の出場者・入場者は３，３６２名、６２３名の増加でした。 

９日 平成２４年度小学校入学式が各校で実施され、晴れて入

学した児童は１，０３４名でした。昨年度より、４０名の減尐と

なりました。 
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新居浜工業高等専門学校の平成２４年度の入学式が実施され、

入学生・編入生・留学生の２４０名が新たに学校生活を開始しま

した。 

第２０期新居浜市校区スポーツ普及員委嘱式が開催され、７６

名の委員さんに委嘱状が手渡されました。各校区においてスポー

ツ健康教室での実技指導や体育振興会の専門部員として活動が

期待されています。新規の委嘱者は２６名でした。 

１０日 平成２４年度中学校入学式が実施され、新居浜市全体で

１，１６８名の生徒が新入学されました。昨年度より、１名の増

加となりました。新たな目標と希望の実現のために、充実した

日々を過ごしてもらいたいものです。  

１１日 平成２４年度第１回小・中学校長研修会が開催され、新

居浜市の教育等について説明が行われました。また、あすなろ教

室の運営について紹介されました。あすなろ教室の資料について

はお手元に配付しております。 

１２日 教科・教科外主任､助言者合同会が金子小学校と宮西小

学校で開催され､関係教職員に､今年度の研修会を円滑に行うた

め､学校教育の指針の説明と年間計画を作成いたしました。 

また、新居浜市教育委員会表彰式が行われ、東中学校阪本佳子教

諭は生徒指導主事・女子バスケットボール部・駅伝競走大会にお

いて県優勝に導き、平成２３年度第１９回全国中学校駅伝競走大

会女子の部において第１位 全国優勝をさせるとともに、コース

新記録を樹立されました。角野中学校天野幸代教諭は３年学年主

任として生徒指導・音楽教育の合唱指導において、平成２３年度

愛媛県合唱コンクール同声の部金賞、混声の部銀賞、四国合唱コ

ンクール同声の部金賞の受賞に導きました。同じく、河村公寿教

諭は教務主任として学校運営の中核を担うとともに情熱あふれ

る指導は、学校はもとより地域から厚い信頼を得ております。男

子駅伝の指導者として、第３１回県駅伝大会男子の部で優勝し、

県代表として第１９回全国中学校駅伝競走大会へ出場させたこ

とにより３名が表彰されました。また、この会場において、平成

２３年度各学校において節電に取り組んでいただいた結果とし

て、過去３年間の平均値と比べ、顕著に節電された学校である最

優秀校に浮島小学校・南中学校、優秀校に金栄小学校・川東中学

校が選ばれました。この４校にはその努力に対し、児童・生徒に

必要な備品を贈呈することになっています。 
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１３日 平成２４年度新居浜市公民館連絡協議会総会が開催さ

れ、２３年度の事業報告や決算報告、２４年度の事業計画や予算

が審議され､決定されました。 

１５日 「第３８回新居浜市民歩け歩け大会」が春の息吹を感じ

ながら、山根グランドと池田池公園を活用して実施されました。

今年は約２５０名の参加があり、特に小学生等の家族連れの参加

も多く見られ、春の一日を過ごすことができました。また、長年、

地域体育・スポーツの振興に貢献されました金子校区伊藤淳二様

をはじめ７名の方々が表彰されました。 

１６日 ＭＩＮ－ＯＮ学校コンサートがチェコ・フィル・ブラス

を迎えて金子小学校体育館で開催されました。世界的なプロ演奏

家の演奏にドヴォルザーク作曲の「新世界」より「家路」等のよ

く知られた曲目で、体育館を埋め尽くした２年生から６年生まで

の小学生や保護者の方々が聴き惚れていました。 

１７日 文部科学省の小中学生の創意工夫育成に成果のあった

学校を表彰する「創意工夫育成功労学校賞」に角野中学校が選ば

れました。角野中学校は２００９年度から夏休みの課題として、

全校生徒が発明工夫作品や自由研究に取り組んでおり評価され

たものです。市教育委員会でも新居浜ロータリー・新居浜南ロー

タリーの協力を得て、新居浜市小中学生科学奨励賞の発表会を開

催しており大変喜ばしいことと思います。さらに研究の広がりに

期待したいものです。お手元に愛媛新聞の記事があります。 

１９日 ２０１１年ユネスコスクール事業「第２回ＥＳＤ国際交

流プログラム」へ代表参加した愛媛県立新居浜南高等学校河野義

知教諭、２年生の仙波朱梨さん・渡部由真さん３人が佐々木市長

にパリのユネスコ本部での別子銅山の魅力発表の様子やドイツ

の高校でのユネスコスクールとの交流活動について、誇らしく体

験活動を報告してくれました。お手元に「マインからマインドへ」

という冊子があります。南高の子どもたちがユネスコスクールで

作成し、この中からユネスコ本部で活動発表を行いました。英語

で発表しました。 

２０日 第２２回「新居浜市女性連合協議会」大会が開催されま

した。「女性が輝くときまちが輝く」との演題で年輪塾塾長若松

進一さんが講演されました。 

２１日 国立新居浜工業高等専門学校の創立５０周年記念式

典・記念講演が文化センターで盛大に開催されました。記念講演
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は「挑戦する勇気が未来を拓く」の演題で、作家であり学習塾「聡

明舎」の代表である、西条市出身の喜多川泰氏が行いました。高

専生にとって、これから社会に出ていく時のきっかけになる内容

が多かったものと感じました。 

２１日と２８日から３０日 市長旗争奪新居浜市中学校選手権

大会が開催されました。お手元に結果の資料があります。 

２３日 平成２４年度新居浜市連合婦人会大会及び第６３回総

会が開催され、長年ご活躍された方々への会長表彰がなされまし

た。その後、特別養護老人ホームアソカ園森川隆施設長さんの「地

域で認知症を支える」の演題で講演が行われました。 

２４日と２６日 教育委員会の各課の平成２４年度の取組につ

いての教育長ヒアリングが行われました。  

２５日 新居浜市食生活改善推進協議会総会が『私たちの健康は

私たちの手で』とのスローガンを掲げ､約３００名が集まり開催

されました。新居浜市福祉部長神野洋行氏が「福祉の話いろいろ」

の演題で講演を行いました。 

２９日 平成２４年度春祭り剣道大会が武徳殿で開催され､小学

生や中学生､一般の団体と個人の試合がもたれました。小学生代

表の力強い選手宣誓を聞き感動を覚えました。 

５月１日 平成２４年度の新居浜市の小・中学生数は、小学校児

童数６，６９６名の２６４学級、中学校生徒数３，５４０名の１

２４学級となりました。昨年度と比較すると小学校では１６４名

の減尐、中学校では２０名の減尐となりました。 

２日 平成２４年度の東予教育事務所管理主事・市教育委員会合

同学校訪問が始まりました。大生院小・中学校、７日西中学校、

８日北中学校、９日南中学校で実施されました。 

３日から５日 ２０１２「春はこども天国」事業が銅夢にいはま

を中心として、開催されました。５日には新居浜高専奇術部のパ

フォーマンスや市内３２の保育園・幼稚園児童の「ぼくのゆめ・

わたしのゆめ絵画展」の表彰式が行われました。絵画展には約６

００点の応募があり、６５点の優秀作品が表彰されました。 

７日 県市町教育委員会連合会理事会が開催され、平成２３年度

の会務・決算、会計監査報告がされました。また、平成２４年度

の会務・予算について審議されました。記念講演が松山子規記念

博物館館長 竹田美喜氏の「子規となじみ集」の演題で行われま

した。 
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 三木委員長 

 

 

 委員一同 

９日 体育協会総会が開催されました。 

１０日 租税教育推進協議会が開催されました。 

その他､５月の主な行事予定について報告を申し上げます。 

１１日 人権のつどい日  

四国都市教育長連絡協議会総会  

中萩小学校訪問 

１２日 平成２４年度新居浜市ＰＴＡ連合会総会 

１３日 第３２回三浦旗尐年剣道大会 

 尐年補導委員協議会総会  

自然漫歩のつどい 

校区運動会（中萩校区） 

１４日 保護司会総会  

文化協会総会 

川東中学校訪問 

１５日 角野中学校訪問 

１６日 臨時市議会 

 中体連部活動顧問会 

１７日 第１回教務主任研修会  

大島小学校舎地元説明会 

１８日 中萩中学校訪問 

２０日 校区運動会（中萩校区以外） 

２１日 ふるさと学習現地説明会（旧別子・東平地区） 

２２日 新居浜市青尐年センター運営協議会 

２６日 第６回新居浜市ジュニアカップ大会  

歌劇「天空の町 別子銅山と伊庭貞剛」 

２９日 第２回小・中学校教頭研修会 

３０日 泉川中学校訪問  

３１日 「えひめ教育の日」推進会議総会 

 市町教育委員会教育長会議 

東中学校訪問 

 以上で、一般報告を終わります。 

 

 ありがとうございました。ただいまの教育長の一般報告について

何かご質問やご意見等はございませんでしょうか。 

 

 はい。 
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 三木委員長 

 

 

 

 

 

 委員一同 

 

 三木委員長 

 

 

 

 

 藤田総括次長 

 

  

 

 

 曽我学校教育課長 

 

 

 木村スポーツ文化課長 

 

 

 渡辺発達支援課長 

 

 

 伊藤学校給食課長 

 

 

 坂本次長 

   

 

 三木委員長 

 

 

 それでは、議案審議に移ります。 

 本日の議案は、第１７号の１議案でございますが、個人の情報に

関する議案でございますので、新居浜市教育委員会会議規則第３７

条の規定により、この会の最後に非公開で審議させていただきたい

と思いますが、ご異議ございませんでしょうか。 

 

 はい。 

 

 ご異議ないようですので、会の最後に非公開で審議させていただ

きます。 

 それでは、その他に移ります。（１）各課の課題・重要事業につ

いて、事務局から説明をお願いいたします。 

 

 はい。それでは、平成２４年度新居浜市教育委員会重点事業につ

いてご説明させていただきます。 

 まず、社会教育課からご説明いたします。 

＜資料に基づき説明＞ 

 

続きまして、学校教育課からご説明いたします。 

 ＜資料に基づき説明＞ 

 

 続きまして、スポーツ文化課からご説明いたします。 

 ＜資料に基づき説明＞ 

 

 続きまして、発達支援課からご説明いたします。 

 ＜資料に基づき説明＞ 

 

続きまして、学校給食課からご説明いたします。 

 ＜資料に基づき説明＞ 

 

 続きまして、図書館からご説明いたします。 

 ＜資料に基づき説明＞ 

 

 ありがとうございました。すべてご説明いただきましたが、何か

ご質問やご意見等はございませんか。 
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 宮内委員 

 

 

 藤田総括次長 

 

 

 宮内委員 

 

 

 藤田総括次長 

 

 

 宮内委員 

 

 

 

 

 藤田総括次長 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 宮内委員 

 

 社会教育課に２点お伺いしたいのですが、まず地域主導型公民館

と従来の公民館の違いについて教えてください。 

 

 まず職員体制が違います。地域主導型に移行する前は正規職員が

１名主事でおりましたが、移行後は非常勤職員となっております。 

  

 地域からの提案を吸い上げるとか地域活動を支援するとか、そう

いった活動は行わないのですか。 

 

 地域のいろんな課題とか地域主導を生かす活動は、その公民館で

なされています。そういった活動を中心に行っております。 

 

 その次は多喜浜小学校塩田学習館についてですが、対象は小学

生・中学生の教育を目的にするのか、あるいは一般公開を含めて新

居浜市の遺産としての塩田をアピールするのか、どちらの面が強い

か教えてください。 

 

 小学校の施設内にありますので、一応小学校の施設と考えます。

ただ、宮内委員さんがおっしゃられたように、中学生でも受入れ可、

一般でも受入れ可となるかと思います。 

 

 塩田学習館について、教育委員会としてふるさと学習に取り組み

ます。従来は住友と別子銅山だけだったのですが、やはり新居浜市

は江戸時代から築いてきた銅と塩（塩田）がありますので、この銅

と塩を子どもたちにまず体験させたい。銅は広瀬歴史記念館や住友

史料館、東平に資料が残っています。しかし塩田については資料が

ありません。そこで夢広がる学校づくり推進事業で作ったソルティ

ー多喜浜があり、その近くで地域の方の協力を得て、塩田作業、そ

れからつながっていく歌や歴史を新居浜市全体の子どもたちへ伝

えていきたいと考えます。なお、今現在小学３年生に配っている「私

たちの新居浜」という教科書には塩田資料が載っておりません。こ

ちらも今年改訂されますので、８ページほど塩田資料を掲載する予

定で進めております。 

 

 続いて、学校教育課にお尋ねします。ＡＬＴと英語指導員の違い

を教えてください。 
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 曽我学校教育課長 

 

 宮内委員 

 

 曽我学校教育課長 

 

 

 

  

宮内委員 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 宮内委員 

 

 

 

 

 渡辺発達支援課長 

 

 

 

 宮内委員 

 

 渡辺発達支援課長 

 

 

 

 

 ＡＬＴは外国人の方で、英語指導員は日本人の方です。 

 

 検定するなど採用の基準はありますか。 

 

 ＡＬＴにつきましては、ＪＥＴという外国人を招致するプログラ

ムから派遣していただいております。英語指導員につきましては新

居浜市で採用しており、面接の際、英会話がどのくらいできるかな

どみております。 

 

 ありがとうございました。 

 

 国際交流の中で新居浜市でも文部科学省の特区申請を行い、４か

所の小学校で英語学習に取り組んでもらいました。子どもたちが興

味を持つと思い、中学校のＡＬＴに掛け持ちで小学校に行ってもら

いました。すると中学校では英語専門の先生がおり共同で授業がで

きるのですが、小学校では英語の堪能な先生がおらず、授業の意思

疎通が図れなくて困るということで、日本人の英語指導員を派遣し

ております。ただ、海外に対する興味関心もありますので、ＡＬＴ

にも月に何度か各小学校を回ってもらっております。 

 

 ありがとうございました。次に、発達支援課にお尋ねします。ま

ず１点目は、サポートファイルの作成、活用、引継ぎとありますが、

サポートファイルはもうできているのでしょうか。これから作って

いくのでしょうか。 

 

 サポートファイルは現在も作っております。昨年で３０件ほど作

っておりまして、これをつなげていくというのもありますし、新た

に相談を受ける中で依頼があれば保護者と一緒に作っていきます。 

 

これは、幼稚園から小学校、小学校から中学校への引継ぎですか。 

 

それも含めております。子どもさんを通じて保護者と一緒に作る

もので、子どもさんが次へ移る時や普段の生活においてでもいろん

な支援が必要な時、同じことを何度も言わなくていいように関係機

関が共通意識を持つためのものです。ずっと継続してつなげていき



 10 

 

 

 宮内委員 

 

 

 渡辺発達支援課長 

 

 

 

 

 

 宮内委員 

 

 

 渡辺発達支援課長 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 宮内委員 

 

 三木委員長 

 

 長野委員 

 

  

 

 

 

 

 曽我学校教育課長 

たいと思います。 

 

ありがとうございました。次に、人材育成と確保ですが、何か具

体的にありますか。 

 

発達検査をする中で心理職はとても重要で、今は市外から先生を

お呼びしておりますが、心理職の確保をしたいと考えております。

また、療育指導の職員体制についても継続した職員確保と、資質の

向上のためにも今現在非常勤職員であることなど含めて検討して

行きたいと思っております。 

 

最後に、にいはまローズというのはどのような組織か教えてくだ

さい。 

 

障がい者の保護者の団体です。 

 

サポートファイルについてですが、保護者は常に子どもを見てお

ります。しかし、小学校や中学校では毎年担任が変わったり、育休

など取れば講師が入ります。そうすると、保護者は伝えてあったの

に必要な支援が受けられなかったり、その都度保護者が子どもの障

がいを説明しなければいけなくなり、それが負担であった。そうい

ったことがなくスムーズにつなげていけるよう、相談をしてその日

その年あったことを記入して作っていったものです。 

 

ありがとうございました。以上です。 

 

ありがとうございました。他に何かございませんか。 

 

通学路の問題ですが、災害・事故などが続いており、安心・安全

ということで、県内でも通学路の見直しをしているところがありま

す。地震や津波など今まで想定していなかったこともあります。地

域性もありますから最終的には学校で決めると思いますが、通学路

を変更するなど新居浜市として何か検討されていることはありま

すか。 

 

先日痛ましい事故がありました。通学路については各学校で先生
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 長野委員 

 

 

 坪本次長 

 

 

 

 長野委員 

 

 三木委員長 

 

 伊藤委員 

 

 

 

 

 伊藤学校給食課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 伊藤委員 

  

方が実際に歩いて確認しながら決定しております。最近新しい道や

広い道ができ、安全な道もありますのでその点についても見直して

行きたいと思います。また、中萩小学校ではグリーンゾーンもあり

ます。学校対応となりますが、安心・安全な通学路を検討していき

たいと思います。 

 

学校だけでは難しいところもありますので、地域の方にも市にも

協力していただきたいと思います。 

 

５月７日の小学校校長会の時に、通学路を実際に歩いて確認する

ようお願いしました。その際、学校だけでなく地域の見守り隊も一

緒にするようお願いしました。 

 

ありがとうございました。 

 

ありがとうございました。他に何かございますか。 

 

学校給食課に質問ですが、まずは未納問題の対応は大変だと思い

ますが、よろしくお願いします。そして、昨年度は重要事業の中に

地産地消の米の使用量などについてあったと思いますが、今年度は

地産地消の食材の使用など、方向性はどのようになっていますか。 

 

地産地消につきましては、例年通り進めてまいりたいと思いま

す。例えばお米について地元産のお米を入れるということで、一昨

年までは愛媛県学校給食会から仕入れていたのですが、新居浜産を

生産者から直接仕入れる取組を昨年度から始めました。ただし、銘

柄は「ひのひかり」なのですが、昨年度は「ひのひかり」が大変不

作で、県学校給食会と地元から仕入れた新居浜産米は４０％で例年

と変わりございませんでした。作付けのいい時には６０％いくので

はないかと考えております。野菜についてはＪＡ並びに市場との関

係になるのですが、３０％を目指しておりましたが２４％となって

おります。地産地消の取組として、新居浜産をお米は６０％、野菜

は３０％を目標に今後も頑張って参りたいと思っております。 

 

ありがとうございました。 
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 阿部教育長 

 

 

 

  

 三木委員長 

 

 

 

 曽我学校教育課長 

 

 

 

 

 

 三木委員長 

 

 宮内委員 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 宮内委員 

 

 三木委員長 

 

 阿部教育長 

 

 

スポーツ文化課のことですが、平成２５年度に県中学校駅伝を新

居浜市で行うと県中体連が方針を示してくれました。そのため、国

領川河川敷と陸上競技場を今年度中に改修して、来年度の市中学校

駅伝を実施したいと思っております。 

 

ありがとうございました。他に何かございませんか。 

それでは（２）教育懇談会について、事務局から説明をお願いい

たします。 

 

お手元に資料をお配りしております。平成２４年度教育懇談会を

５月２９日泉川中学校区から７月９日角野中学校区まで実施する

予定です。テーマは、「子どもたちの学力の定着と向上について」

という内容で行います。今回は懇談の時間を長めに取っておりま

す。ぜひ参加をお願いいたします。 

 

他に何か報告等ございませんか。 

 

以前から思っていたのですが、柔道の学校での安全性について、

中学校の武道の授業の学校での配慮はどのようになっていますか、

教えていただきたい。 

 

今年度から中学校の武道の授業で、ダンス・柔道・剣道・相撲が

取り入れられました。中でも柔道・剣道が中心となっており、新居

浜市では柔道の方が多かったように思います。ただこれまで、頚椎

捻挫や半身不随になるという報道もされております。また、年間授

業数が２０時間以内ということもあり競技は無理なため、かける技

を限定し、受け身もできないので座った状態で倒し合いをするよう

にして取り組んでおります。 

 

ありがとうございました。 

 

その他何かございませんか。 

 

生徒指導関係について報告します。 

＜資料に基づき報告＞ 

次に、平成２３年度あすなろ教室児童生徒の復帰状況・進路状況
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 三木委員長 

を報告します。 

＜資料に基づき報告＞ 

 

ありがとうございました。他に連絡事項等ございませんか。 

 それでは、次回の定例会の開催日を決めさせていただきたいと思

います。６月の定例会は、６月７日木曜日の１５時より開催させて

いただきます。 

 それでは、平成２４年第５回新居浜市教育委員会定例会を一度閉

会いたします。 

 ありがとうございました。 

 

＜以下、非公開にて審議＞ 
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